
 

 

 

 

 

熱戦、全校クラスマッチ 
バレーボールの部 優勝 3年 

ミニバレーの部 優勝 2年 
 

１２月１２日（月）、クラスマッチを３年ぶりに

実施
じ っ し

しました。この３年間で本校は全学年１学級

となったため、同学年
どうがくねん

どうしのクラスマッチでは

なく、全校でのクラスマッチになります。学年差
がくねんさ

の公平性
こうへいせい

を保
たも

つため、実行
じっこう

委員会
いいんかい

で話し合って原
げん

案
あん

を作り、学級
がっきゅう

討議
と う ぎ

を経
へ

て、次のようなハンディ

キャップを決めてクラスマッチに臨
のぞ

みました。 

・１年対２年－５点、２年対３年－２点、１年対

３年－６点（毎セット） 

・１年生に対してはアンダーハンドサービスのみ 
 

好プレー、珍プレーが続出 

当日は、「耐
た

えて勝
か

つ～粘
ねば

り強
づよ

く最後
さ い ご

まで～」の

スローガンのもと、各学級がバレーボール、ミニ

バレーボール２チームずつの４チームに分かれ

て、７分間２セットマッチの試合をしました。私

が思った以上にラリーが続き、中には３年男子の

強烈
きょうれつ

なスパイクを下級生
かきゅうせい

がブロックしたり、レシ

ーブで返
かえ

したりするなど好
こう

プレーも随所
ずいしょ

に見ら

れました。ハンディキャップも効果的
こうかてき

で〝ジャイ

アントキリング〟の試合もありました。ゲームが

終わると駆
か

け足
あし

で移動するなどみんなでルール

を守りながら、クラスマッチを思い切り楽しんで

いました。 

 

 

 

 

 

 

 

大好評、英語の公開授業 
 

 

本校は、昨年より佐賀県
さ が け ん

教育
きょういく

委員会
いいんかい

から英語の

研究
けんきゅう

指定
し て い

を受けています。その成果
せ い か

発表
はっぴょう

の公開

授業を１２月８日（木）に実施
じ っ し

しました。山北
やまきた

香
か

織
おり

先生による、２年生の「海外
かいがい

の人に太良
た ら

の名産
めいさん

品
ひん

や観光地
かんこうち

の楽しみ方を紹介
しょうかい

し、太良の良さを伝

え合おう」という授業でした。 
 

太良町の何をＰＲしたのか 

生徒たちは、１１月からグループごとに、「海中

鳥居」、「たらふく丼
どん

」、「バラの花」、「海産物」、「太

良みかん」について調べ、発表の準備をしてきま

した。この日、生徒たちはアメリカの高校生４人

に対して太良町の良さを英語でプレゼンし、英語

の質問
しつもん

に英語で答
こた

えました。郷土
きょうど

のことを学ぶ必
ひつ

然
ぜん

性
せい

、英語を使う必然性
ひつぜんせい

のある授業で、参観
さんかん

した

方
かた

からは、「生徒たちが生
い

きた英語を使う姿
すがた

が素

晴らしかった。」と大好評
だいこうひょう

でした。 

 

 

学校教育目標：「郷土を愛し、自ら学び、仲間とともに伸びる生徒の育成」 

太良町立多良中学校 
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文責：校長 中島 明俊 

学校だより 

太良町の海産物（牡蠣とのり）をその食べ方も含めて、ア

メリカの高校生に説明しています。（zoomを使って） 

県内各地、遠くは山口県から約 30 名が参観に来られました。 



給食関係の方への感謝の手紙 
 

生徒会給食部の 11・12 月の活動目標は、「作

ってくださった方や生産者
せいさんしゃ

の方に感謝
かんしゃ

しよう」で

す。生徒全員で、給食センターの方々、栄養
えいよう

教諭
きょうゆ

の南川先生、納入
のうにゅう

 

業
ぎょう

者
しゃ

、生産者
せいさんしゃ

の方へ 

手紙を書きました。 

その中から感謝
かんしゃ

の思 

いがあふれた手紙を 

紹介
しょうかい

します。 

 

明後日 12/23（金）は、おにぎり弁当の日 

１２月の献立表
こんだてひょう

や食育
しょくいく

 

だよりでもお知らせして 

いましたが、２３日（金） 

はおにぎりを（自分が食べ 

ることのできる分量
ぶんりょう

）持 

たせてください。よろしく 

お願いします。 

 

 

うまかもん給食に〝献上米〟 

中尾地区棚田保存会より太良町へ寄贈 
 

献上
けんじょう

米
まい

とは、毎年１１月２３日に皇居
こうきょ

で行われ

る重要
じゅうよう

な儀式
ぎ し き

「新嘗祭
にいなめさい

」に全国
ぜんこく

各地
か く ち

から献上
けんじょう

され

るお米
こめ

のことです。今年は、佐賀県代表として太良

町中尾
な か お

地区
ち く

の棚田
た な だ

米
まい

が献
けん

上
じょう

されました。 

１１月２９日（火）のう

まかもん給食では、太良

町産の豚肉
ぶたにく

、クレメンテ

ィンとともに献上
けんじょう

米
まい

と

同じ水田
すいでん

で栽培
さいばい

されたお

米
こめ

が出
だ

されました。生徒

たちは、いつも以上に味
あじ

わって給食を食べていま

した。 

 

ＮＨＫのニュースを見て 

うまかもん給食の様子
よ う す

については、ＮＨＫから

取材
しゅざい

がありこの日のニュースで放映
ほうえい

されました。

わずか１分余りの映像
えいぞう

でしたが、生徒たちが給食

の配膳
はいぜん

をしたり、食べたり（黙食
もくしょく

）する様子
よ う す

、イ

ンタビューに答える生徒の表 情
ひょうじょう

を見て、落
お

ち着
つ

いた態度
た い ど

やその笑顔
え が お

から今の多良中生の良さが

テレビの画面
が め ん

越
ご

しに伝わってきました。 

 

返信ありがとうございました 
 

○赤ちゃん・幼児とのふれ合いもでき、子どもたちも考えさ

せられることも多かったと思います。学びの多い日々でと

ても充実していると思います。ありがとうございます。クラ

スマッチのバレーは、子どもたちは楽しみにしているようで

す。１２月も学び多い月ですね。寒くなり朝起きるのが

遅くなっているため、早く寝るように声かけしたいと思いま

す。いろいろご指導お願いします。（３年保護者） 
 

○赤ちゃん・幼児とのふれ合い、コロナ禍にも関わらず体

験できてとてもありがたいです。「ギャン泣きされた。」と話

してくれ、うろたえる様子が目に浮かぶようでした。 

（３年保護者） 

 

※学校だよりは多良中学校ホームページ 

においてカラー版で見ることができます。 

納入業者の皆様へ 

いつも、私たちの給食のために安心・安全で新鮮な

生産物や材料を納入してくださりありがとうございます。

皆様のおかげで決まった時間に、楽しく、当たり前のよ

うに給食を摂ることができ、とても感謝しています。裏で

納入業者の方だけでもいろいろな方々が関わっておら

れて、そのおかげで安心・安全に楽しく食べられることを

知ってからは、しっかり残さず感謝の気持ちを持って食

べています。給食は皆と私の学校に行く楽しみです。い

つも新鮮な野菜やお肉の納入本当にありがとうござい

ます。（３年 森田 凜） 

栄養教諭・南川先生へ 

毎日の給食の献立を考えていただきありがとうござい

ます。家庭科の授業で献立を考える時に、予算や地

産地消、栄養バランス、旬のことを考えて一食分の献

立を考えるのは難しかったけど、毎日の献立を作ること

ができるのはとてもすごいと思います。（調理実習で習

った）行事食も意外と簡単に作ることができると分かっ

たので、いつか親と一緒に作ってみようと思います。これ

からもよろしくお願いします。（２年 中村 悠志） 

町に寄贈された中尾地区棚田米 


